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2008 至至至至 2011 年度油尖旺區議會年度油尖旺區議會年度油尖旺區議會年度油尖旺區議會 

 

反對殺校反對殺校反對殺校反對殺校 要求全面推行小班要求全面推行小班要求全面推行小班要求全面推行小班教教教教學學學學 

 

背景背景背景背景 

 

日前，報載由於適齡中一學童人口在未來七年將大減三成，由七萬五千減至

五萬三千多人，殺校之風將蔓延至中學，其屯門將成為中學「殺校重災區」，不

排除這「災情」蔓延至油尖旺區，這個趨勢讓人感到十分擔心。 

 

自回歸以來，家長對於特區政府的教育政策的滿意程度每況愈下：每次殺

校，都引來受影響學校的校方、師生及家長等的強烈批評和不滿，質疑教育當局

處事不公，利用操控學生派校的權力進行殺校以縮減資源，此等不滿對特區政府

的威信及支持度均有嚴重的負面影響﹗ 

 

教育是社會大業，政府不應單從資源的角度衡量，而應以「最有利於學生成

長」為製訂政策的大前提﹗為此，我們反對政府苛刻的殺校政策﹗並要求全面推

行小班教學，讓所有學校同步降低每班學生人數的上限，使各校學生都得到更充

份的照顧﹗ 

 

既然政府同意押後一年才施行中學殺校，便應利用這一年切實制訂小班教學

的政策，避免大規模殺校及其所引發的危機﹗ 

 

提問提問提問提問 

邀請教育局派員出席是次會議並回應以下的問題邀請教育局派員出席是次會議並回應以下的問題邀請教育局派員出席是次會議並回應以下的問題邀請教育局派員出席是次會議並回應以下的問題：：：： 

1. 現時中小學生每班的平均人數，最多及最少人數的資料； 

 

2. 政府是否已制訂未來教育計劃，請部門提供；及 

 

3. 當局對小班教學是否已展開研究，請提供具體內容。 

 

動議動議動議動議 

 

請討論及通過動議：「「「「本區議會本區議會本區議會本區議會要求當局制訂長遠小班教學要求當局制訂長遠小班教學要求當局制訂長遠小班教學要求當局制訂長遠小班教學，，，，下調每班中小學學下調每班中小學學下調每班中小學學下調每班中小學學

生人數的上限生人數的上限生人數的上限生人數的上限，，，，以提供較優質教育環境以提供較優質教育環境以提供較優質教育環境以提供較優質教育環境。。。。」」」」 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈 

 

本文件提呈 2010 年 12 月 9 日油尖旺區議會上討論及表決。 
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